## Porträt Vokalensemble Cantemus

## **Das Vokalensemble Cantemus**

Das Vokalensemble Cantemus wurde 1995 von Veronika Haller, Jasmin von Wartburg und einigen Sängerinnen und Sängern aus dem Freiamt und dem Umfeld der Kantonsschule Wohlen gegründet. Erster Chorleiter war damals Joseph Graf, erster Konzertdirigent Beat Wälti. Die meisten Sängerinnen und Sänger haben einen musikalischen Hintergrund und die Verbundenheit mit der Kantonsschule ermöglicht es immer wieder, Schülerinnen und Schüler in das Ensemble zu integrieren.

Jährlich werden abwechslungsweise ein geistliches und ein weltliches Programm erarbeitet. Dabei widmet sich der Chor schwerpunktmässig A - cappella-Werken der Renaissance und des 20. und 21. Jahrhunderts. Sehr oft finden auch musikalische Raritäten und wenig gesungene Stücke Aufnahme ins Programm. Der Chor strebt in seinen Darbietungen einen ausgewogenen und klaren Klang an.

Seit der Gründung des Chors wirkten an allen Aufführungen ein oder mehrere Instrumentalisten mit. Diese Tradition ergänzt und bereichert die Programme und bietet auch regionalen Musikern die Möglichkeit aufzutreten.

Der Chor probt in der Regel alle zwei Wochen an der Kantonsschule Wohlen und führt pro Programm ein Probenwochenende durch. Die einzelnen Programme sind thematisch meist weit gespannt, die Vorbereitungszeit begrenzt. Von jedem Chormitglied wird grosse Selbstständigkeit und Eigenverantwortung erwartet. Daher bereiten sich die Mitglieder zuhause seriös auf die Proben vor.

## www.vokalensemble-cantemus.ch

## Die Chorleiterin

Die Aargauer Musikerin Judith Flury begann nach der Matura ihr Studium an der Musikhochschule Basel bei Laszlo Gyimesi, wechselte in die Klasse von Karl-Andreas Kolly in Winterthur und schloss ihr Klavierstudium mit einem Lehrdiplom und Konzertreifediplom mit Auszeichnung ab. Während ihrer Studienzeit in Basel war sie in der Kammermusikklasse von Adrian Oetiker und Ruedi Lutz und erlangte den kammermusikalischen Schwerpunkt. Weitere Impulse erhielt sie an Meisterkursen bei Karl Engel, Zsuzsanna Sirokay und Suren Bagratuni. Neben dem Klavierstudium studierte sie Schulmusik II in Basel und unterrichtet mit viel Engagement an der Kantonsschule Wohlen mit einem Lehrauftrag für Schulmusik, Klavier und Chor.

Judith Flury pflegt eine Konzert- und Kammermusiktätigkeit in verschiedenen Formationen und singt zudem mit Begeisterung in kleineren ambitionierten Ensembles. Seit Frühling 2012 leitet sie das Vokalensemble Cantemus. Das Aargauer Kuratorium förderte sie 2013 mit einem Atelieraufenthalt in Berlin, um sich intensiv mit Chorleitung auseinanderzusetzen. Sie ist zudem «Pro Argovia Artist 2015 / 16».